

応援団

現團長 高橋 美帆
前團長 有倉 優菜
顧問 大西 清勝先生

こんにちは！旭東応援団です。

我々応援団は野球応援を中心に予餞会や対面式での演舞などをさせていただいています。

予餞会や対面式では、太鼓や踊りなどのパフォーマンスで卒業される先輩方や、入学したばかりの新入生にエールを送ります。

活動の中でも特に、スタンド席の前側で高校野球を近くで観戦し、応援できる野球応援は最高の活動です！球場で頑張っている選手に大声でエールを送るのは、自分たちもエネルギーをもらえるし、めちゃくちゃ気持ち良いですよっ。まさに青春☆

近年、男子が少なく、チア化しているなど噂されている応援団ですが、応援団のかっこいいエールだつて健在です！さらに現団員は人数こそ少ないけれど、個性豊かな人々が集まつており、活気に満ち溢れています。男の子も女の子も楽しく活動できるので、少しでも興味があるなら、入団しないと損です。

最後になりましたが、引退された先輩方お世話になりました。素晴らしい演舞を考えてくださいり、我々もとても楽しく活動できました。今年は31を行けなかつたのが、心残りですが（笑）。本当にありがとうございました！

